

Le blocus empêche l'accès d'entreprises cubaines du tabac au marché étasunien



La Havane, 4 novembre (RHC)- Le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à Cuba depuis plus de 50 ans empêche l'accès au marché étasunien au groupe d'entreprises de cigares « Tabacuba »

Le premier vice-président de cette entreprise, Vladimir

Rodríguez a signalé que les États-Unis sont le plus grand marché de produits comme les cigares et que nous n'y pouvons vendre aucun à cause du blocus.

Le représentant du groupe de 45 entreprises cubaines du tabac a ajouté que les Étatsuniens eux-mêmes estiment que les ventes cubaines pourraient atteindre près de 2 milliards de dollars.

Cependant, Vladimir Rodríguez a indiqué que l'augmentation du nombre de visiteurs étrangers à Cuba a fait augmenter de 30% les ventes de Tabacuba sur le marché interne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146523-le-blocus-empeche-laces-dentreprises-cubaines-du-tabac-au-marche-etasunien>



Radio Habana Cuba